
 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

一年間有難う御座いました。 

未来がより良いものになるよう 
これからも子ども達の 

 わかば親子 田中 由紀  
 園代表  

願っています。 

 

 

はじめは不安でしたが皆様の協力 
により何とか無事に務める事が 

 わかば園 増田 由佳  
 園代表  

学ぶことが多く、貴重な一年になり 
ました。会を支えて頂いた 
事務局の方々、同会の皆様、 

できました。療考会に参加して 

一年間本当に有難う御座いました。 

短い間でしたが、代表者 

発信できるこの場の存在は 
として色々な意見を聞けたり 

 にこにこ園 冨田 瞳  
 園代表  

とても貴重でした。 

有難う御座いました。 

 
 

療考会のおかげで、 

良い機会になりました。 
療育の事を学び、考える 

 めばえ親子 松尾 恵子  
 園代表  

有難う御座いました。 

公募撤回の件では署名活動等 

また講演会等とても勉強になり、 
ご協力頂き、有難う御座います。 

 めばえ学園 遠山 亜希子  
 園代表  

療考会代表になって良かったです。 
有難う御座いました。 

色々な方に出会え、支えられ 

でした。子ども達のより良い 
ながら過ごした楽しい一年間 

 のびのび園 坂元 しのぶ  
 園代表  

未来のため、前向きに活動する 
皆さんからパワーをもらい、 
色々学ばせて頂きました。 
有難う御座いました。 

印刷担当です。皆さんの 

ニュース等印刷できました。 
ご協力のおかげで無事、 

 joyひこばえ 嶋田 麻里  

 園代表  

療育についての勉強もでき、 

有難う御座いました。 

 

一年間代表者として参加させて 

 あゆみ学園 井上 さやか  
 園代表  

頂きました。他メンバーさんの 
意欲や行動力に圧倒されながら 
私も少しでも力になれたら幸いです。 
療考会で色々な事を経験して 
学ばせて頂き、有難う御座いました。 

福岡市地域療育を考える会 
福岡市地域療育を考える会 

最初は緊張していましたが 

気さくな方ばかりで雰囲気も 

会長をはじめ皆さん、優しくて 

 ゆたか学園 木戸 恵  

 園代表  

よく、安心して参加できました。 
保育を担当する事になり不安 

乗り切れました。 

一年間有難う御座いました。 

でしたが皆さんのご協力で 

園代表として療考会に 

お話ができ貴重な経験でした。 
携わった事で沢山の方と 

 ぴよぴよ園 廣瀬 有紀  
 園代表  

有難う御座いました。 

  

初めての経験で最初は不安で 

頂きました。療考会の代表に 

 きらきら園 井上 知子  
 園代表  

したが、先輩方に丁寧に教えて 

 
なったことで沢山の人達と出会い 
色んな事を学ばせて頂きました。 
感謝しています。 
有難う御座いました。 

事務局・代表者―退任挨拶― 

 


